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発言 

順位 
１ 

議席 

番号 
３６ 議員名 おさむら敏明 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 道路の維持管理について 

市 長 

（１）道路の維持管理で経常的に実施しているも

のは何か。 

 

 

 

 

２ 表題 道路事業、市民要望に応えているか 

市 長 

（１）区画線、横断歩道が消えかかっている、交

通安全上支障となる樹木、舗装など状態の

悪い箇所など、市民要望に応えているか。 
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発言 

順位 
２ 

議席 

番号 
２５ 議員名 戸 塚 正 人 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 （仮称）国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）芹ヶ谷公園近隣の地域住民や利用者団体等

との協議の進捗はどうか。 

（２）協議を経て基本設計内容の変更部分はある

か。 

（３）今後の進め方については、どの様に考えて

いるか。 

 

２ 表題 南地域の諸課題について 

市 長 

（１）南地域の待機児童解消に対する取組みは。 

（２）南地域の交通不便地域に対する取組みは。 

（３）境川金森調節池整備計画における課題はあ

るか。 

（４）南地域のスポーツ環境への対応について 

（５）南町田グランベリーパーク駅駐輪場整備の

進捗は。 
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発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 豊かな学校給食を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）全員対象とした安全、安心で栄養バランス

の取れた温かい中学校給食にするために、

どのような課題があるのか。 

（２）中学校給食センターの計画の進捗状況と今

後のタイムスケジュールを問う。 

（３）中学校給食を食育の一環として位置づける

べきだがどうか。  

（４）小中学校の給食費を無料にすべきだがどう

か。  

 

２ 表題 脱炭素社会実現の取り組みについて問う 

市 長 

（１）町田市の温室効果ガス削減目標の設定につ

いて考え方を問う。 

（２）ＣＯ２排出実質ゼロを目指すべきだがどう

か。 

（３）再生可能エネルギー、省エネルギーによる

ＣＯ２削減を市民生活、企業活動、公共施

設において進めるべきだがどうか。 

 

 

 

 

- 3 -



 

発言 

順位 
３ 

議席 

番号 
３１ 議員名 細 野 龍 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

南町田グランベリーパーク駅周辺地区等

整備事業について問う 

市 長 

（１）南町田グランベリーパークの管理や運営に

ついて、東急と市のそれぞれの役割を問う。 

（２）住環境を守るための市としての対策を求め

るがどうか。 

（３）ゆとりある歩行空間を確保するための複合

利用ゾーンの位置づけを問う。 

（４）高層マンションや大型マンション整備にあ

たり保育園の待機児童対策について見通し

を問う。 

（５）高層マンションや大型マンション整備にあ

たり災害対策のあり方を問う。 
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発言 

順位 
４ 

議席 

番号 
２３ 議員名 三遊亭らん丈 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 随意契約できる上限額の見直しについて 

市 長 

（１）随意契約できる上限額の見直しについて 

 

 

 

２ 表題 中心市街地のまちづくりについて 

市 長 

（１）現在のまちづくりの進捗状況は。 

（２）将来の目指す姿は。 

 

 

３ 
表題 

子ども用品への町田市のリユース等の取

り組みについて 

市 長 

（１）近年さまざまな子ども用品がリユース等の

対象になっているが、それへの町田市の取

り組みを問う。 

 

４ 表題 町田市の美術品の受け入れについて 

市 長 

（１）町田市が受け入れている美術品について 
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発言 

順位 
５ 

議席 

番号 
１８ 議員名 松 葉 ひ ろ み 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

1 表題 鉄道駅ホームドア整備について 

市 長 

（１）鉄道駅ホームドア整備の制度と町田市内の

現状は。 

（２）今後の予定は。 

 

２ 表題 中学校給食センターの整備について 

市 長 

教 育 長 

（１）現在の状況は。 

（２）各給食センターの担当する学校と調理食数

は決まったか。 

（３）今後のスケジュールは。 

３ 表題 子育て家庭に寄り添ったさらなる支援を 

市 長 

（１）プレママ・パパクラス（母親・両親学級）

に参加できなかった方のために動画配信を

検討してはどうか。 

（２）乳児ショートステイの利用状況は。 

（３）一時保育の受け入れ状況は。 

４ 表題 避難所混雑状況確認システムについて 

市 長 

（１）2020 年 12 月定例会において、災害時避難の

分散化を進めるためにも、「避難所混雑状況

確認システム」の導入を実施すべきと求め

たが、その後の研究状況は。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

中心市街地のまちづくりについて（その

３） 

市 長 

（１）町田駅周辺地区都市再生整備計画の進捗状

況及び関連商店会等への対応状況は。 

（２）多摩都市モノレール延伸に伴い、町田駅周

辺をどのように変えるのか。 

（３）芹ヶ谷公園“芸術の杜”整備事業について、

地域の方々による懇談会の進捗状況は。 

２ 表題 高齢者の安心のために（その２） 

市 長 

（１）特殊詐欺対策の現状と課題は。 

（２）交通不便地域等の身近な地域の移動につい

て、その後の検討状況はどうか。 

（３）買い物困難者支援のため、移動販売事業者

の支援を検討してはどうか。 

 

 

３ 
表題 

マイナンバーカードの課題について（その

２） 

市 長 

（１）町田市マイナンバーカードセンターの利用

状況は。 

（２）今後マイナンバーカードをどのように普及

させていくのか。 
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発言 

順位 
６ 

議席 

番号 
５ 議員名 村 ま つ 俊 孝 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 デジタル・デバイド解消に向けて 

市 長 

教 育 長 

（１）「なんでもスマホ相談室」を拡充してはどう

か。 
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発言 

順位 
７ 

議席 

番号 
２４ 議員名 若 林 章 喜 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

新型コロナウイルス感染症対策の総括（中

間報告）について 

市 長 

（１）新型コロナウイルス感染症対策予算の対応

状況について 

（２）保健所における新型コロナウイルス感染者

への対応状況について 

（３）新型コロナウイルスワクチンの接種状況に

ついて 

２ 表題 認知症にやさしいまちづくりについて 

市 長 

（１）認知症サポーターの職員研修について 

 

 

 

 

 

３ 表題 多文化共生について 

市 長 

教 育 長 

（１）ホストタウンとしてのこれまでの取り組み

と今後の方向性について 

（２）町田市の外国人人口の推移について 

（３）外国人児童への教育状況について 
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発言 

順位 
８ 

議席 

番号 
１２ 議員名 渡 辺 厳 太 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

（仮称）町田駅周辺公共施設再編構想につ

いて 

市 長 

（１）保健所中町庁舎と健康福祉会館の集約候補

地について 

（２）複合化の今後のスケジュールについて 

（３）その他公共施設の検討状況について 

 

２ 
表題 

新たなごみ処理施設（町田市バイオエネル

ギーセンター）について 

市 長 

（１）町田市バイオエネルギーセンターの特徴と

完成による効果はどうか。 

 

 

 

３ 表題 私道について 

市 長 

（１）複数の者が所有する私道について 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 

 
表題 

コロナ禍で市民に寄り添う支援策を求め

て 

市 長 

(１) 第６波など今後のコロナ感染にどう対応し

ていくのかを問う。 

(２) 生活困窮者支援の現状を問う。(住居確保給

付金、生活困窮者自立支援金) 

(３) 納税困難者に対する対応を問う。(猶予の現

状など) 

(４) 住宅確保要配慮者の居住の安定確保にセー

フティネット住宅の拡充を求めるがどうか。 

(５) お年寄りの憩いの場、ふれあい館(高齢者福

祉センター)の利用制限、お風呂の廃止や長

寿号の運行中止をやめるべきだがどうか。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 

表題 
旧忠生第六小学校跡地の健康増進関連拠

点整備について問う 

市 長 

（１）サウンディング型市場調査の目的は何か。 

（２）サウンディング型市場調査の前提条件とサ 

ウンディング項目は何か。 

（３）これまで聴取した地域住民の声はどのよう 

に反映されるのか。 

（４）今後のスケジュールはどうか。 

 

３ 
表題 

循環型社会に向けたごみ減量課題につい

て問う 

市 長 

（１）「第二次町田市環境マスタープラン」におけ

るごみ減量課題の積み残しは何か。 

（２）ごみ量や資源化率の現状と多摩 26 市対比、

市域内処理の現状と課題を問う。 

（３）「使用済み紙おむつのリサイクル推進に向け

た実証事業」への参加のねらいと今後の見

通しを問う。 

（４）資源ごみ処理施設整備は地域住民の理解と 

合意で進めるべきだがどうか。 

（５）海洋プラスチック問題についての市の考え 

方を問う。 
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発言 

順位 
９ 

議席 

番号 
２０ 議員名 佐 々 木 智 子 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 特別障害者手当の制度周知について問う 

市 長 

(１) 申請要件と認定基準はどのようなものか。ま

た、月の申請件数はどうか。 

(２) 町田市役所ではどのような情報提供や窓口

対応をしているか。 

(３) 制度の周知徹底を図るべきだがどうか。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市における環境施策について 

市 長 

（１）脱炭素社会の実現やＥＳＧ（環境・社会・

統治）が重視されるようになる中、今後の

町田市における環境施策の方向性をどのよ

うに考えているのか。 

 

 

 

２ 表題 シナリオプランニングについて 

市 長 

（１）東京都市大学と共同で行ったシナリオプラ

ンニングを用いた研究について、「アフター

デジタル」と「行政区域の消滅」という分

岐点が示されたが、この共同研究について

の市の考えは。 

 

 

３ 表題 シティプロモーションについて 

市 長 

（１）動画の活用についての今までの取組みと今

後の考え方について 

（２）効果的な情報発信について市の考えは。 
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発言 

順位 
１０ 

議席 

番号 
１０ 議員名 木 目 田 英 男 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

都市計画道路３・４・34 号線及び３・４・

９号線について 

市 長 

（１）現在の進捗状況は。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 （仮称）国際工芸美術館整備計画について 

市 長 

（１）令和３年第３回定例会で市長が答弁した地

域住民との対話はどのような内容だった

か。 

（２）地域住民との対話でこれまでの計画から変

更する点はあるか。 

（３）地域住民との対話で取り上げられたもの以

外に変更するものはあるか。 

（４）対象となっている地域住民は誰か。 

（５）国際版画美術館に手をつけず外にエレベー

ターを設置すれば費用も安く済むし地域住

民や関連団体の懸念も無くなるものが多い

が、なぜそうしないのか。 

（６）合計で 40 億円の計画になっていることにつ

いての見解を問う。 

２ 表題 学校現場でのいじめの対応について 

市 長 

教 育 長 

（１）いじめと疑われる事案が発生した場合、ど

のような対応になるのか。学校や教員の対

応は具体的にどのようなものになるのか。 

（２）学校現場や教育委員会での対応以外のアプ

ローチを導入すべきと考えるがいかがか。 
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発言 

順位 
１１ 

議席 

番号 
２６ 議員名 新井よしなお 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 表題 道路遊びの危険性周知について 

市 長 

教 育 長 

（１）これまでの道路遊びの危険性周知について、

市ではどのように発信しているのか。 

 

 

 

 

 

４ 
表題 

陰山メソッドを活用した学力向上の取り

組みについて 

教 育 長 

（１）今現在の実践内容はどうか。 

（２）陰山メソッドのどの部分が活用でき、どの

部分の活用はできていないか。 

（３）タブレットで陰山メソッドを活用した学力

向上の取り組みも検討すべきと考えるがい

かがか。 
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発言 

順位 
１２ 

議席 

番号 
２７ 議員名 友 井 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

健康福祉会館と保健所中町庁舎の再編に

ついて 

市 長 

（１）休日・準夜急患こどもクリニック及び、休

日応急歯科・障がい者歯科診療所等の今後

の在り方について 

（２）保健所の在り方及び、国・都の補助金等の

活用について 

２ 
表題 

町田市都市づくりのマスタープラン（交

通）について 

市 長 

教 育 長 

（１）市民からの主だったご意見は。 

（２）市内の拠点間の移動についての考え方は。 

（３）自動運転等の先端技術活用についての考え

方は。 

 

３ 
表題 

南町田グランベリーパーク駅及び周辺整

備について 

市 長 

（１）今後の都市計画（グランドデザイン）は。 

（２）駅へのアクセスの課題について 

（３）駅周辺の安全性について 
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発言 

順位 
１３ 

議席 

番号 
２９ 議員名 大 西 宣 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

フェイスブックへの投稿による人権侵害

について見解を求める 

市 長 

（１）資料を添付するのでそれを基に判断された

い。 

 

 

 

２ 

表題 

コロナ第６波に対し３回目のワクチン接

種施設に町田市民病院の積極的活用を求

める 

市 長 
（１）対応について問う。 

 

 

 

３ 表題 市長、議長の公用車の利用について 

市 長 

（１）それぞれの 2020 年度の経費を示されたい。 

（２）それに基づき１キロメートル当たりの単価

を示されたい。 

（３）都庁では議長車の運転手の乗務期間は半年

から１年。町田の場合はどうなっているの

か。 
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発言 

順位 
１４ 

議席 

番号 
７ 議員名 おんじょう由久 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 行政、教育のＤＸについて 

市 長 

教 育 長 

（１）教育現場での進捗は。 

（２）行政のＤＸと業務改革について 

（３）今後の推進体制として考えている事は。 

 

 

 

２ 
表題 

長期化したコロナ禍にあって、健康への影

響や対策は 

市 長 

（１）要介護認定などの状況は。 

（２）こころの相談件数の変化は。 

 

 

 

３ 表題 学童保育クラブの現状と今後は 

市 長 

（１）今年度の高学年受入による成果と課題は。 

（２）来年度の応募状況と受入体制は。 
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発言 

順位 
１５ 

議席 

番号 
１１ 議員名 石 川 好 忠 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 災害対策について 

市 長 

（１）「大規模地震」が発生した際の町田市の対策

について 

（２）「火山災害」が発生した際の町田市の対策に

ついて 

 

 

２ 
表題 

コロナ禍における町田市の事業者支援に

ついて 

市 長 

（１）現状は。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

子どもや保護者の意見をもっと活かすた

め、学校評価のあり方の見直しを！ 

教 育 長 

学校評価の実施方法、実施後の評価方法につい

て問う。 

（１）学校関係者評価の結果の公開状況は。 

（２）学校評価のアンケート結果の公開状況が学

校ごとに異なる。保護者アンケートの自由

記述欄の公開については、学校評価実施委

員会で検討していくと答弁があったが、そ

の後の検討状況は。 

２ 

表題 

いついくら請求されるかわからない…。入

学準備の負担が大きい…。小中学校の保護

者負担のあり方見直しを！ 

教 育 長 

市内小中学校における保護者の経済的負担につ

いては、これまで何度も議会で取り上げてきた。

在学中、また入学準備の際、どのような出費がい

つどれだけ必要となるのかが不透明であり、保護

者からの相談も複数寄せられている。これまでの

議会答弁のあった内容について進捗状況を確認す

る。 

（１）各学校で入学までに準備が必要なものや、細

かな色指定のあるもの、入学後に必要となる

費用負担等について各学校のホームページ

に掲載するよう依頼をしていると答弁があ

ったが、現状の掲載状況は。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 

表題 

校則や標準服、その他学校ルールについ

て、児童生徒や保護者が意見を言える、話

し合える環境の整備を！ 

市 長 

教 育 長 

学校ごとに決められている校則をはじめとする

さまざまなルールについて、児童生徒や保護者側

から見直しを求めることは、現在の市内学校では

ハードルが高いようである。特に中学校では、内申

点のことも気にかかり、意見を言いにくいという

声も届いている。 

（１）生徒が、自分たちが守るべき学校のルールに

ついて、先生や生徒、保護者で話し合ったり

意見を交換し、必要に応じてルールの変更に

ついて進めていく行為は、主権者教育という

点で重要と考える。この点について教育長の

考えを問う。 

（２）下着が透けてしまう服装を強要されること

や、透け防止のために重ね着をするしか選択

肢がなく暑くても我慢するしかない状況は、

人権侵害であると考える。教育長、市長の見

解を問う。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 

表題 

子どもたちを取り巻く、いじめや家庭内で

の困難について、教育委員会と学校それぞ

れの役割を問う 

市 長 

教 育 長 

学校教育法 35 条では、他の児童生徒の教育に妨

げがあると認める場合、市町村教育委員会は保護

者に対して出席停止を命ずることができるとされ

ている。 

（１）出席停止を命ずるかどうかの判断は、どのよ

うにして下されるのか。学校現場にてその対

象となる可能性がある児童生徒が見受けら

れた時点から、教育委員会が出席停止を命ず

るまでの流れは。 

（２）虐待の疑われる家庭に対して、学校と児童相

談所、子ども家庭支援センターはどのような

連携をとっているか。また、心のアンケート

は家庭で抱える問題についてもなんらかの

役割を果たすのか。 

（３）不登校の児童生徒における心のアンケート

の回収率は。 
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発言 

順位 
１６ 

議席 

番号 
３ 議員名 矢 口 ま ゆ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

５ 
表題 

全員給食導入まで実施される現在のデリ

弁給食をもっと使いやすく！ 

教 育 長 

センターを建設し、全員給食実施の予定ではあ

るが、それまでは現在の選択制のデリバリー弁当

給食（デリ弁）の運用が続くことになる。 

現在のデリ弁において、牛乳の有無を選択できる

ようにしてほしいという声や、ご飯の量を選択で

きるようにしてほしいという声が多いことがわか

っている。 

（１）３月議会において、アレルギー等の健康上

の理由で牛乳が飲めない方がいることが想

定されますので、そのような方に対して対応

できる方法がないか、研究していくという答

弁があった。研究の状況は。 

（２）ご飯の量の調整について、予約システムの改

修が必要とのことだが、見積もりはもらった

のか。 

（３）その他、現在のデリ弁給食に関わる内容で改

善を検討しているものはあるか。 
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発言 

順位 
１７ 

議席 

番号 
２ 議員名 ち だ 伸 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 町田市の教育現場の環境変化について 

教 育 長 

（１）ＧＩＧＡスクール構想により得られた成果

は。 

（２）新たに見えてきた問題点は。 

（３）教職員の職場改善は進んだか。 

（４）市立小学校での教科担任の運用状況は。 

 

２ 
表題 

現時点での交通マスタープランの進捗状

況は 

市 長 

（１）交通マスタープランでの目的が達成された

ところはあるか。 
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発言 

順位 
１８ 

議席 

番号 
４ 議員名 深沢ひろふみ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 外国人の参政権について 

市 長 

（１）武蔵野市長の住民投票条例案が「外国人参

政権に繋がるものではないか」と話題とな

っているが、町田市の外国人の地方参政権、

住民投票についての現状と見解を問う。 

（２）納税と参政権について 

２ 表題 市政懇談会について 

市 長 

（１）市政懇談会の現状。 

（２）市政懇談会で取り上げる議題はどのように

選んでいるのか。 

 

３ 表題 町田３・３・36 号線について 

市 長 

（１）町田３・３・36 号線進捗状況。 

（２）多摩都市モノレール町田方面延伸加速化プ

ロジェクト。 

 

４ 表題 オンラインの活用について 

市 長 

（１）町田市のオンライン活用の現状。 

（２）町田市デジタル化総合戦略 2021 について 

（３）オンライン通話・ミーティングツールを積

極活用してはどうか。 

 

- 27 -



発言 

順位 
１９ 

議席 

番号 
１６ 議員名 おぜき重太郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 公園の遊具や樹木について 

市 長 

（１）現状は。 

 

 

２ 表題 高齢者の移動支援について 

市 長 

（１）市の取り組みは。 

 

 

３ 表題 境川について 

市 長 

（１）市民からの要望や問い合わせについて 

（２）河川管理用通路の舗装について 

 

４ 表題 多摩境駅前交番について 

市 長 

（１）進捗状況は。 

 

 

５ 表題 相原駅東口交通広場について 

市 長 

（１）現在検討している内容は。 
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発言  

順位  
２０  

議席  

番号  
２２  議員名  い わ せ 和 子 

項目番号  通 告 内 容 の 要 旨 答  弁  者  

１  表題  帯状疱疹ワクチンについて  

市 長 

（１）ワクチンについて市の認識は。  

（２）ワクチン接種費用の助成について  

 

 

 

 

２  表題  衆議院議員選挙を振り返って  

選挙管理委員長 

（１）衆議院議員選挙を振り返って。  

（２）投票率向上に向けての取り組みは。  
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発言 

順位 
２１ 

議席 

番号 
１３ 議員名 佐 藤 和 彦 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 地域公共交通の整備について 

市 長 

（１）高ヶ坂・成瀬地区、つくし野地区の小型乗

合交通導入実証実験について、現時点でど

のように行っていくと考えているのか。 

（２）コミュニティバスやデマンド交通等とは違

った新たな地域公共交通の仕組みを考える

べきだがどうか。 

２ 
表題 

町田市版地域包括ケアシステムの構築に

ついて 

市 長 

（１）現時点で考える進捗状況は。 

（２）町田市版地域包括ケアシステムの構築に向

けて、今後どのような取組みを強化してい

くのか。 

３ 
表題 

認知症になっても安心して暮らせる町田

市に 

市 長 

（１）認知症高齢者を地域で支えていくために今

後強化していく取組みはどのようなことと

考えているか。 

（２）若年性認知症の当事者が住み慣れた地域で、

自分らしい生活を続けることができるよう

に、どのような支援を行っていくのか。 
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発言 

順位 
２２ 

議席 

番号 
１４ 議員名 森 本 せ い や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 鶴川地区の諸課題について 

市 長 

（１）街づくりの現状と課題について 

（２）鶴川駅を中心とした渋滞対策について 

（３）都市計画道路の整備促進の働きかけについ

て 

 

２ 表題 災害に強い町田を目指して 

市 長 

（１）現状と課題について 

（２）庁内組織について 

（３）避難施設のあり方について 

（４）町内会・自治会との連携について 

（５）災害時における要配慮者（高齢者・障がい

者・妊産婦・乳幼児・難病・人工透析患者

等）の支援について 

（６）無電柱化について 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 Children First 政策の実現を 

市 長 

教 育 長 

（１）ＡＹＡ世代のがん、子どもホスピスへの支

援について 

（２）医療的ケアが必要な子どもや家族への支援

について 

（３）産前・出産・産後の継続的な支援について 

（４）子どもの健康・安心を守るＣＤＲについて 

（５）食育、子ども食堂・子ども宅食の支援につ

いて 

２ 
表題 

町田市便利なバス計画の進捗状況につい

て 

市 長 

（１）町田市便利なバス計画の進捗状況について 

（２）（仮称）桜美林学園付近交通ターミナルの進

捗状況について 

 

 

３ 表題 農業の担い手への支援について 

市 長 

農業委員会会長 

（１）これまでの取り組みの成果と課題は。 

（２）今後どの様に取り組んでいくのか。 
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発言 

順位 
２３ 

議席 

番号 
３４ 議員名 藤 田  学 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 
表題 

町田市都市公園緑地等指定管理者制度活

用について 

市 長 

（１）町田市都市公園緑地等指定管理者制度活用

の方針と制度設計について 

 

 

 

 

５ 
表題 

町田都市計画道路３・４・19 号線（宮前橋）

の安全対策と整備計画について 

市 長 

（１）町田都市計画道路３・４・19 号線（宮前橋）

の安全対策と整備計画について 
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発言 

順位 
２４ 

議席 

番号 
６ 議員名 斉藤かつひろ 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 自転車の安全な利用について 

市     長 

（１）自転車レーン・ナビマーク設置の考え方は。 

 

 

 

 

 

２ 表題 大雨時の浸水・土砂災害について 

市 長 

（１）ハザードマップの統合の目的・狙いは。 

 

 

 

 

 

３ 
表題 

子宮頸がん予防のためのＨＰＶワクチン

の定期接種について 

市 長 

（１）厚生労働省の専門家による分科会は接種の

積極的勧奨を再開することを了承したが、

市の対応方針は。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

町田の縄文遺跡・遺物と市立博物館の保

存、活用について問う 

市 長 

教 育 長 

（１）「東京に生きた縄文人」展の内容と町田の縄

文遺跡・遺物の値打ち、役割について問う。 

（２）“縄文のまちだ”をめざし、市立博物館を保

存、活用した縄文遺跡・遺物の展示やイベ

ント開催について問う。 

 

 

 

２ 
表題 

芹ヶ谷公園“芸術の杜”パークミュージア

ム計画について問う 

市 長 

（１）「一体化計画」についての市民要望と話し合

いの状況について問う。 

（２）工事差し止めの仮処分申し立てについて問

う。 

（３）国際版画美術館の改変の理由と経緯につい

て問う。 

（４）「パークミュージアム」の管理運営について

問う。 

（５）国際版画美術館は、設置理念に基づき存続

を求める。“芸術の杜”計画は、市民の声を

生かして抜本的に見直すべきだが、どうか。 
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発言 

順位 
２５ 

議席 

番号 
３２ 議員名 殿 村 健 一 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

３ 
表題 

小田急・ＪＲ町田駅のバリアフリー、安全

対策について問う 

市 長 

（１）小田急町田駅のホームドア整備、ホームの

サイン改善など安全対策について問う。 

（２）ＪＲ町田駅のホームドア整備、ターミナル

口の階段のバリアフリー対策について問

う。 

 

 

４ 
表題 

シルバーピア生活協力員及び支援協力員

について問う 

市 長 

（１）支援協力員の法的地位と 2021 年４月に行わ

れた外部委託及びそのサービス内容につい

て問う。 

（２）生活協力員の法的地位と居住の確保への対

応について問う。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 いじめ問題の解決を求めて 

市 長 

教 育 長 

（１）報道されている重大事態の件で、いじめ問

題対策委員会が調査を開始した経緯につい

て問う。 

（２）対策委員会への保護者からの協力が得られ

なかった理由は何か、どのような対応をし

たのか。 

（３）被害者、家族に寄り添った対応と事実解明、

再発防止を求めるがどうか、９月 17 日の文

教社会常任委員会以降の経過と今後の対応

について問う。 

（４）１人１台タブレットのパスワードの管理に

ついて問う。 

（５）いじめ予防の一環で子どもへの暴力防止プ

ログラム（ＣＡＰ）を全校で導入してはど

うか。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

２ 表題 リニア中央新幹線事業について問う 

市 長 

（１）調布市の外環道陥没事故を受けて、９月に

ＪＲ東海はどのような説明会を行ったか。 

（２）説明会の周知はどのように行われたか。 

（３）市内３つの立坑等の工事の進捗状況につい

て問う。 

（４）町田市として、課題や住民の不安をどのよう

に認識し、どのように対策を考えているか。 

（５）市民の命、財産を守るために国とＪＲ東海

にリニア中央新幹線の工事中止を求めるべ

きだがどうか。 

３ 表題 生活保護の改善を求めて 

市 長 

（１）手持ちのお金や住居のない方が生活保護を

申請した場合の対応について問う。 

（２）緊急援護費を引き上げるべきだがどうか。 

（３）生活援護課の職員体制について問う（受け

持ち件数や資格、経験年数）。 

（４）ケースワーカーを増やし、受け持ち件数を

減らして、利用者の状況を丁寧に把握し対

応すべきだがどうか。 

（５）「生活保護は権利」と制度の積極的な周知を

すべきだがどうか。 
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発言 

順位 
２６ 

議席 

番号 
８ 議員名 田 中 美 穂 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 市立図書館のあり方について 

市 長 

教 育 長 

（１）鶴川駅前図書館の指定管理者導入による司

書である会計年度任用職員への影響につい

て問う。 

（２）地域館について直営で維持すべきだがどう 

か。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

小中学校における情報モラル教育につい

て 

教 育 長 
（１）現状と課題は。 

 

 

 

２ 表題 子どもの居場所づくりについて 

市 長 

教 育 長 

（１）身近に本音を話せる相手のいない子どもの

居場所についてどのように考えているか。 

（２）現状と課題は。 

 

３ 表題 豊かな自然と生態系を守るために 

市 長 

（１）現状と課題は。 

（２）市の計画を遂行するにあたり、失った野生

動植物生息地の代替地についてどのような

手法を取ってきたか。 

 

４ 表題 空家対策について 

市 長 

（１）現状と課題は。 
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発言 

順位 
２７ 

議席 

番号 
１ 議員名 東  友 美 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

５ 
表題 

町田市地域活動サポートオフィスについ

て 

市 長 
（１）現状と課題は。 

 

 

 

６ 表題 生産緑地について（その４） 

市 長 

（１）生産緑地の指定状況は。 

（２）2022 年問題に起因する特定生産緑地への移

行状況は。 

（３）課題は。 

 

 

 

- 41 -



発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 長期的な視点に立った財政について 

市 長 

（１）財政の長期的な見通しは。 

（２）歳入を増やす考え方は。 

（３）歳出を抑える考え方は。 

（４）国・東京都からの財源確保に向けた考え方

は。 

 

２ 表題 中学校給食について 

市 長  

教 育 長 

（１）給食センターのコスト削減についてはどの

ように検討しているか。 

（２）整備手法についての検討状況はどうか。 

（３）給食センターとしての機能以外の付加価値

についての考え方は。 

 

３ 表題 市民病院の財政状況について 

市 長 

（１）現在までのコロナ禍による財政面での影響

は。 

（２）2021 年度の収支の状況と見通しは。 

（３）次期中期経営計画における財政計画の考え

方について 
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発言 

順位 
２８ 

議席 

番号 
１７ 議員名 白 川 哲 也 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

４ 表題 ＳＤＧs の取り組みについて 

市 長 

教 育 長 

（１）民間との取り組み状況と今後について問う。 

（２）町田市立学校ではＳＤＧs に関してどのよう

な教育を行っているか。 
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発言 

順位 
２９ 

議席 

番号 
１９ 議員名 山 下 て つ や 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 
表題 

多摩都市モノレール町田方面延伸を想定

した今後の取組について 

市 長 

教 育 長 

（１）北部丘陵地域における拠点施設の整備につ

いて 

（２）最終処分場の跡地活用について 

（３）土地利用の方向性について 

（４）小山田地区の小中学校の統廃合について 

 

２ 表題 教育センターの複合化について 

市 長 

（１）都市計画の変更手続きの進捗状況は。 

（２）今後のスケジュールは。 

（３）地域住民の声はどのように反映されるのか。 

 

 

 

３ 表題 障がい者福祉と関連した施策について 

市 長 

（１）ヤングケアラーの支援に向けた障がい福祉

分野の留意事項について 

（２）障がい者用ＩＣカードの導入について 
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発言 

順位 
３０ 

議席 

番号 
３５ 議員名 佐 藤 伸 一 郎 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 堺地域における道路整備について 

市 長 

（１）道路ネットワークについて問う。 
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発言 
順位  

３１ 
議席 

番号 
１５ 議員名 わ た べ 真 実 

項目番号 通 告 内 容 の 要 旨 答 弁 者 

１ 表題 公設デイサービスの今後について 

市 長 

（１）現在の進捗状況について  

 

 

 

 

 

 

 

２ 表題  家庭的保育室について  

市 長 

（１）家庭的保育室の現状と今後について  

 

 

 

 

 

 

 

３ 表題  学校給食の地産地消をめざして  

市 長 

教 育 長 

（１）学校給食の地産地消をめざして。  

 

 

 

 

 

 

 

４ 表題 ごみ処理政策について 

市 長 

（１）ごみ減量の進捗状況。  

（２）町田市バイオエネルギーセンターについて  

（３）最終処分場「池の辺地区」について  
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